

empresa

Baja la cesta de la compra un 0,4% en 2009

E. de G./Guadalajara

Las cadenas de distribución han reducido a lo largo de este año los precios de los productos de alimentación un 4% de promedio, con un "especial impacto" en los productos frescos, según datos del Observatorio de Precios del Comercio Minorista del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, correspondientes al cuarto trimestre de 2009.

No obstante, esta tendencia muestra "síntomas de cambio" en este último trimestre del año, cuando los precios de la cesta global de alimentación han repuntado un 0,8% en todos los formatos comerciales, salvo en los hipermercados (-0,3%).

La alimentación envasada ha sido la categoría más estable, en la que se aprecia una ligera subida de precios en todos los formatos (entre un 0,2% y un 0,6%), y en la mayoría de las enseñanzas estudiadas.

Los agricultores alcarreños esperan salir del bache

Una multitudinaria manifestación, esto es lo que se vivió en Madrid el pasado 21 de noviembre. Miles de agricultores salieron a las calles para decir "basta ya" a la opresión que está sufriendo el campo español

APAG/Guadalajara

La manifestación del sábado, día 21 de Noviembre en Madrid, ha sido sin duda la movilización más grande y numerosa que se ha llevado a cabo en décadas por el campo español. Esto viene a reflejar la situación de crisis real que viven todos los sectores agropecuarios de nuestro país.

La asistencia desbordó a los organizadores. Centenares de miles de agricultores de toda España participaron en la manifestación, que fue convocada por las tres grandes organizaciones de ámbito estatal, Asaja, COAG y UPA, en demanda de soluciones para «la mayor crisis» del campo español. Hay que valorar que por primera vez



Antonio Zahonero, presidente de APAG estuvo en Madrid./E. de G.

Ahora el campo espera una respuesta justa y eficaz por parte del Gobierno de España

en este país, el campo se ha unido de verdad, porque está afrontando la peor crisis de su historia.

En los últimos cinco años la renta agraria ha descendido un 26%, mientras los costes de producción se han incre-

mentado en un 34,3% y los precios han experimentado un descenso generalizado y acuciante.

La respuesta de los agricultores y ganaderos de Guadalajara, socios de APAG ha sido más que satisfactoria, con la asistencia de 1500 agricultores de la provincia a la manifestación, bien en los 20 autobuses que la Asociación puso a disposición de sus socios, desde distintos puntos (Mondéjar, Molina, Sigüenza y Jadraque) o en coches particulares y transporte público.

También hay que destacar y agradecer la presencia y solidaridad de representantes de empresas de la provincia, vinculadas con el sector agrario.

El Euríbor abarata las hipotecas 2.400 euros al año

E. de G./Guadalajara

El Euríbor, tipo de referencia de la mayoría de las hipotecas en España, cerrará el mes de noviembre en un nuevo mínimo histórico del 1,231%, lo que abaratará la cuota de la hipoteca en unos 200 euros al mes y 2.400 euros al año para un préstamo de 120.000 euros a 25 años.

El indicador subió este pasado mes de noviembre dos milésimas hasta situar su tasa diaria en el 1,234%, con lo que la tasa mensual, que se obtiene de las jornadas en que ha habido actividad bancaria, se coloca en el 1,23%.

La tasa de noviembre es inferior en trece milésimas a la del pasado mes de octubre (1,243%), y supone un descenso de 3,120 puntos porcentuales respecto a la del mismo mes de hace un año, cuando el Euríbor se estableció en el 4,350%.

TU TIENDA on-line ESPECIALIZADA EN TENIS Y PADEL

t&p
www.tenisandpadel.com

ofertas palas/raquetas zapatillas outlet

tenis and padel

Sorteo a beneficio de Nicolás Della Vecchia
gastón malacalza

GASTOS DE ENVÍO GRATUITOS A PARTIR DE 70,00 €

AHORA 38,70 € ANTES 139,00 €

BLACK #1 106,20 € ANTES 177,00 €

PACK Outback

OPEN BLANCO/AZUL 99,95 €

www.tenisandpadel.com